

Beckum, 2. März 2020

Initiativantrag an die Delegiertenversammlung der Discgolf-Abteilung des DFV e.V.

Die Delegiertenversammlung der Discgolf-Abteilung möge beschließen:

Die komplette Verantwortlichkeit für die GT-C-Turniere mit Ausnahme der Veröffentlichung der Ergebnisse und Ranglisten geht ab der Spielzeit 2021 auf die örtlich zuständigen Landesverbände des DFV über.

Begründung: Auf der Strategiekonferenz des DFV am 1. März 2020 in Darmstadt kündigte die Ultimate-Abteilung des DFV an, dass die unterste Bundesliga möglichst ab sofort komplett von den Landesverbänden beziehungsweise Zusammenschlüssen von Landesverbänden bei länderübergreifendem Spielbetrieb organisiert und durchgeführt werden solle. Lediglich die beiden Aufsteiger in die nächst höhere Bundesliga müssen dem DFV (Ultimate-Abteilung) mitgeteilt werden.

Die Discgolf-Abteilung sollte einerseits die Entwicklung des Sports innerhalb des DFV fördern und andererseits seine Vorreiterrolle innerhalb des Verbandes nicht verlieren. Dies gilt auch für die Regionalisierung des Spielbetriebes. Deshalb entlasten die Landesverbände ab 2021 die DGA und führen eigenverantwortlich die GT-C-Turniere

Dies Umsetzung dürfte unproblematisch sein, da schon zwischen 2018 und 2020 94,29 % der C-Turniere von Vereinen aus Landesverbänden ausgerichtet wurden und werden.

Die Zahlen:

GT-C-Turniere	2020		2019		2018		Summe 2018 bis 2020	
Baden-Württemberg	3	12,00%	8	17,78%	6	17,14%	17	17,17%
Bayern	3	12,00%	4	8,89%	6	17,14%	13	13,13%
Berlin	1	4,00%	0	0,00%	0	0,00%	1	1,01%
Brandenburg	1	4,00%	1	2,22%	1	2,86%	3	3,03%
Bremen	2	8,00%	2	4,44%	0	0,00%	4	4,04%
Hessen	3	12,00%	9	20,00%	4	11,43%	16	16,16%
Niedersachsen	6	24,00%	9	20,00%	8	22,86%	23	23,23%
Nordrhein-Westfalen	4	16,00%	11	24,44%	9	25,71%	24	24,24%
Rheinland-Pfalz	2	8,00%	0	0,00%	0	0,00%	2	2,02%
Schleswig-Holstein	0	0,00%	1	2,22%	1	2,86%	2	2,02%
Summe	25		45		35		105	
LV	23	92,00%	42	93,33%	34	97,14%	99	94,29%
Nicht LV	2	8,00%	3	6,67%	1	2,86%	6	5,71%